

## ArschKreativ beim Festival "Fuego a la Isla"

2014-06-11 14:04



Der beste Nebeneffekt der besuchten Veranstaltung im Weltecho, neben der 500€ Förderung – ArschKreativ hatte mit einem Stand beim diesjährigen „Fuego a la Isla“ auf der Schlossteichinsel Chemnitz am 24. Mai die Chance sich zu präsentieren. Bei den angebotenen Kreativ-Workshops hatten Teilnehmer und Gäste u.a. die Gelegenheit Schmuck wie Ketten, Ringe und Armbänder selbst herzustellen, Figuren aus Speckstein zu formen, Chemnitz in Draht und Wolle in Miniatur entstehen zu lassen oder auch sich in einem Ideenbuch für das Festival im Herbst zu beteiligen. Auch wenn der einsetzende Regen dem Team einen Strich durch die Rechnung gemacht hat, ArschKreativ war dabei



Außerdem gibt es mit Erik einen neuen kreativen und aktiven Mitstreiter, sodass wir jetzt insgesamt zu acht im Team sind.

## Arschkreativ beim Fuego a la Isla 2014



